

FundéuRAE



'Arancel', favorita de Trump y palabra del año —P43

## Trump impone a Venezuela un bloqueo petrolero parcial

● EE UU vigila de cerca 18 embarcaciones sancionadas, mientras Caracas ordena a la Armada escoltar los buques ● México urge a la ONU a actuar para evitar "derramamiento de sangre"

IKER SEISDEDOS  
MARÍA MARTÍN  
Washington / Bogotá

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha ordenado un bloqueo de todos los petroleros sancionados que entren o salgan de Venezuela, en otra vuelta de tuerca sobre el régimen de Nicolás Maduro. Trump afirmó en su red social que Venezuela debe devolver "el petróleo, las tierras y demás activos robados" a su país, sin precisar a qué se refería, y acusó al régimen venezolano de financiar el narcoterrorismo, la trata de personas, asesinatos y secuestros. También designó al Gobierno de Maduro como una organización terrorista extranjera. Unos 18 petroleros sancionados ya están siendo vigilados cerca de aguas venezolanas.

Caracas condenó el bloqueo como una violación del derecho internacional, y lo calificó de "amenaza temeraria", mientras su Armada comenzó a escoltar petroleros desde la costa oriental hasta alta mar. La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, instó a la ONU a actuar en el conflicto entre Venezuela y Estados Unidos para "evitar un derramamiento de sangre".

—P2 Y 3

Trump defiende a su jefa de gabinete tras sus explosivas declaraciones —P3



**Cerdán, en el Senado: "Mejor solo que mal acompañado".** El ex secretario de Organización del PSOE Santos Cerdán se declaró ayer víctima de una operación del "Estado profundo" en la investigación judicial a la que está siendo sometido. Descartó la financiación ilegal del PSOE y sobre su aislamiento dijo: "Mejor solo que mal acompañado". ALVARO GARCÍA —P16

El alcalde de Badalona consigue expulsar a más de 400 personas que se refugiaban en un instituto

## Albiol alardea de un desalojo masivo

JESÚS GARCÍA  
LORRAINE DE LORENZO  
Barcelona

El alcalde de Badalona (Barcelona), el popular Xavier García Albiol, consiguió ayer el desalojo del antiguo instituto B9, convertido en el mayor asentamiento

de inmigrantes de Cataluña. "Este es el modelo que defiende el gobierno de Badalona", alardeó el regidor, tras lograr la expulsión de más de 400 personas, la mayoría subsaharianas, que ahora se ven abocadas a vivir en la calle y sin ayudas.

—P24



El tenista prescinde del técnico que lo ha guiado desde 2018

## Alcaraz y Ferrero rompen en la cima

ALEJANDRO CIRIZA  
Madrid

Carlos Alcaraz anunció ayer el fin de su relación profesional con Juan Carlos Ferrero, su entrenador desde 2018 y figura clave en su ascenso a la élite del tenis. Alcaraz agradeció al técnico valenciano haber convertido sus sueños en realidad y acompañarlo en su recorrido dentro y fuera de la pista.

—P38

## La UE busca 'in extremis' una vía para financiar la guerra en Ucrania

Bruselas planea recurrir a los eurobonos o a las aportaciones directas

CLAUDI PÉREZ  
MARÍA R. SAHUQUILLO  
Bruselas

La Unión Europea busca una solución política *in extremis* para financiar la guerra en Ucrania si Estados Unidos deja de aportar fondos. La vía preferida es desbloquear activos rusos congelados. Si no hay acuerdo, Bruselas planea recurrir al Presupuesto comunitario mediante eurobonos o aportaciones directas de los Estados miembros. Ninguna opción garantiza mayorías, reflejo de la compleja y lenta toma de decisiones europeas.

—P6 Y 7

## El Gobierno fijará en 35 horas la semana laboral de los funcionarios

RAQUEL PASCUAL  
Madrid

El Ministerio de Función Pública y los sindicatos del sector acordaron ayer reunirse a lo largo del mes de enero para impulsar desde febrero o marzo la implantación de la semana laboral de 35 horas y el teletrabajo para los empleados de la Administración General del Estado. La jornada actual de los funcionarios es de 37,5 horas a la semana.

—P29

## Los hijos de Andic negocian dar 27 millones a la viuda del empresario

J. G.  
Barcelona

Los hijos y la pareja de Isak Andic ultiman un acuerdo para poner fin al conflicto que mantienen abierto por el legado del fundador de Mango, fallecido en diciembre de 2024. Los hijos se muestran dispuestos a pagar a la viuda 27 millones de euros.

—P31